

Kleingartenanlage Brühl muss bleiben!

Unsere Kleingartenanlage

- verbindet Jung und Alt
- ist gelebte Integration
- ist ein wertvolles Biotop für seltene Tiere und Pflanzen
- ist ökologisch nachhaltig
- ist eine wertvolle Freizeitoase und Teil der grünen Lunge der Stadt Brühl

Die Kleingartenanlage Brühl ist ein geselliger Treffpunkt für alle Generationen - die ganze Familie kommt hier auf ihre Kosten. Besonders die Kinder können hier Natur und natürliche Zusammenhänge im Freien direkt miterleben.

Natur direkt sehen, hören, riechen, schmecken und gestalten - eine unschätzbar wertvolle Alternative zu Konsole und Computer - für Groß und Klein!

Ein Teil der Parzellen wird von Kleingärtnern mit Migrationshintergrund bewirtschaftet. Gute Zusammenarbeit und gemeinsame Feste leisten einen wertvollen Beitrag zur Integration.

In der Kleingartenanlage findet sich eine größere Pflanzen- und Artenvielfalt wie in Parkanlagen oder der konventionelle Landwirtschaft. Infolge der Pflanzenvielfalt sind viele seltene Insekten, Reptilien, Säugetiere und Vögel bei uns zu Hause, z.B. Siebenschläfer, Haselmaus, Kuckuck usw., um nur einige bei uns zu nennen,

Kleingärtner gehen bewusst mit der Natur um und setzen auf biologische Wirtschaftsweise. Viele kultivieren seltene Nutzpflanzen und erhalten so die Artenvielfalt.

Unsere in Eigenleistung errichtete Anlage in Brühl ist nunmehr fast 35 Jahre alt. Sie ist wunderschön angelegt und als wichtige Freizeitoase allen ihren Nutzern unersetzlich geworden.

Eine Zerstörung wäre eine Schande für die Stadt Brühl! Die Kleingartenanlage muss erhalten bleiben!

Vorstand des Kleingärtnervereins Brühl e.V.